PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN

Global Press Mx Agencia de Noticias

29/11/24 | LEGISLATIVO



Plantean Priístas en San Lázaro propuestas para Erradicar la Violencia contra las Mujeres



Las diputadas federales del PRI afirmaron que no hay excusa para fortalecer los mecanismos institucionales para que las mujeres tengan una vida digna y libre de violencia, por lo que exhortaron a las autoridades para que haya más seguridad y presupuesto suficiente para la tranquilidad de todas.

En conferencia de prensa, acompañadas por el coordinador Rubén Moreira Valdez e integrantes de la bancada priista, las legisladoras dieron a conocer que tienen un paquete de iniciativas y puntos de acuerdo que se han registrado en el recinto de San Lázaro, con el fin de promover la erradicación de la violencia contra las mujeres.

En el marco del Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer, las congresistas llamaron a una coordinación transversal con las autoridades federales para fortalecer los marcos legales y brindar los apoyos necesarios para las mujeres que han sido víctimas de cualquier tipo de violencia.

Exhortaron a los gobiernos federal, estatal y municipal a realizar las acciones necesarias para homologar la pena de feminicidio, la cual se propone sea de un piso mínimo de 40 años para quienes cometan este delito.

También solicitaron al Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública (SESNSP) un informe exhaustivo de las cifras de feminicidios desde el 2018, a fin de tener los datos precisos para emprender acciones pertinentes para combatir todo tipo de violencia.

Además, pidieron a la Comisión Nacional para Prevenir y Erradicar la Violencia Contra las Mujeres (CONAVIM) un informe detallado para saber qué ha pasado con las alertas de género que se han presentado en las diferentes entidades federativas.

PERIÓDICO PÁGINA **SECCIÓN FECHA** Global Press Mx **LEGISLATIVO**

Agencia de Noticias

29/11/24



Consideraron reformar las fiscalías y ministerios públicos para crear áreas especializadas con perspectiva de género y propusieron implementar programas de capacitación para las policías en los C4 y C5, para atender los servicios de apoyo ante denuncias de mujeres violentadas o víctimas de violencia doméstica, al tiempo que pidieron rescatar los refugios y el apoyo psicológico, legal y económico para las mujeres y sus hijos que sufren estos hechos.

Igualmente se pronunciaron por incluir los tipos de violencia que no están tipificados en la Ley General de Acceso a las Mujeres a una vida Libre de Violencia, como la violencia simbólica, violencia obstétrica, laboral e institucional; la violencia familiar y reproductiva, vicaria y cultural, además de la violencia digital y cibernética.

De igual forma, advirtieron que es indispensable acabar con la exclusión sistemática de las mujeres en los espacios laborales de todos los sectores, incluyendo el Servicio Exterior Mexicano.

"Aquí en el PRI, estamos unidas con ustedes. Hay que dar pasos firmes y contundentes en contra de la violencia y por eso pedimos que el presupuesto para eliminar la violencia contra las mujeres nunca disminuya, que cada año sea superior a la inflación y que la alerta de violencia sea las 24 horas", sostuvieron.

Manifestaron la necesidad de terminar con la burocracia y poner a personas capacitadas al frente de instituciones que se encargan de atender las denuncias hechas por las mujeres ante la violencia que sufren día con día.

Recordaron que en el último sexenio 20 mil 938 mujeres fueron asesinadas y más de 118 mil fueron violadas. Por ello, dijeron, en el PRI las diputadas trabajan para fortalecer los marcos legales, garantizar presupuestos adecuados para los refugios, los centros de atención y las campañas de prevención, así como exigir la correcta implementación de leyes existentes en la materia.

Necesitamos la participación activa de toda la sociedad, desde el ámbito educativo hasta el comunitario; desde las familias hasta las organizaciones civiles. Es hora de romper el silencio, de señalar la violencia y de construir un entorno donde las mujeres y niñas puedan vivir libres y seguras, concluyeron.

https://globalpress.mx/plantean-priistas-en-san-lazaro-propuestas-para-erradicar-la-violencia-contra-lasmujeres/